

おうぎニュース

令和6年
2月2日号

昔の人間市

三年生が昔の人間市の写真を見て勉強していま

した。○○○○さんは「昔は、高いビルが少ない」

と発表すると、○○○○さんが「昔は木で作

っていたからだと思う」と発表しました。また、

○○○○さんが「昔は信号がないから、事故

が多かったと思う」と、○○○○さんが「横

断歩道もないから、事故が多かつ

たと思う」と発表しました。

○○○○さんも「**歩道橋**も

昔はなかった」ことに気づきまし

た。とてもいい勉強しています。



学校を支える

四年生が道徳で「学校を支えている人」

について勉強しました。○○○○さんは

「**父母**」と、○○○○さんは「**ボランティア**

イアの方」と、○○○○さんは「**友達**」

と、○○○○さんは「**家族**」と、そして、○○○○

○さんは「**先生**」と発表してくれました。

お面

二年生が図工でお面を作っています。

タイトルも素敵です。○○○○さんは

「**レインボーねこくん**」、○○○○さ

んは「**てんしのねこちゃん**」、○○○○さんは「**カ**

ラフルリス」、○○○○さんは「**たのしい青みどり**

鬼」、○○○○さんは「**ねこのまもりがみ**」という

タイトルです。楽しいお面がたくさんできました。

